



## En un ambiente lúdico y cercano carabineros de Santa Cruz realizó charla educativa a niños de escuela municipal

### Fortaleciendo la educación cívica desde la infancia

Carabineros de la Segunda Comisaría de Santa Cruz recibieron la grata visita de los niños y niñas de la escuela municipal de esta ciudad, lugar donde fueron cordialmente acogidos por el personal de la Oficina de Integración Comunitaria, junto a los carabineros alumnos que actualmente realizan su práctica policial.

En un ambiente lúdico y cercano, los funcionarios ofrecieron una charla educativa, donde mostraron los distintos elementos de seguridad que utilizan en sus servicios, como cascos, chalecos antibalas, espaldas, entre otros.

Además, los niños y niñas pudieron conocer de cerca los vehículos policiales, explorando su interior y aprendiendo sobre su funcionamiento.

La actividad tuvo como objetivo fortalecer el vínculo entre Carabineros y la comunidad, fomentando el respeto, la confianza y la educación cívica desde la infancia.

Los niños se mostraron muy entusiastas y participativos durante toda la jornada, agradeciendo la oportunidad de conocer más sobre el importante trabajo que realizan los carabineros en la protección de la comunidad.

